



コンピュータVS人間

5月31日、公立はこだて未来大学においてコンピュータ囲碁ソフト「Zen」とプロ棋士の公開対局イベントが行われました。囲碁ソフトに3子のハンデをつけて始まった対局は、約2時間の攻防の末、下坂美織2段に軍配が上がりました。



入館者100万人を達成!

6月5日、箱館奉行所の入館者数が、オープンから約4年10ヵ月で100万人を達成しました。記念すべき100万人目の入館者は、市内にお住まいの松村さんご夫婦。「これを機に五稜郭の歴史を勉強したい」と笑顔を見せていました。

フォトギャラリー



市内で行われた行事やイベントなどを写真で紹介します



むし歯なんてないよ!

6月4日～10日の「歯と口の健康週間」にあわせて6月7日、総合保健センターで「親子のよい歯のコンクール」を開催しました。10組の親子が歯の検診を受け、審査の結果、最優秀の親子は全道大会に推薦されました。



舞台裏に潜入

6月16日、芸術ホールで「ステージラボ2015 バックステージツアー」が行われました。参加者は舞台裏や舞台の形を変える様子を見学したほか、音響・照明の機材の操作など普段は味わえない体験をしていました。

～函館国際水産・海洋都市構想～

豊かな海が未来を拓く、知の集積と新たな産業の創出

北海道新幹線がやってくる。

No.14

人口と世帯

観光都市の市民として

函館市観光アドバイザー会議 委員 金道 泰幸 氏

函館は毎年大勢の観光客が訪れる観光都市です。多くの見たいものや食べたいものがあり、わざわざ旅行してまで体験したい特別な魅力に溢れる街なのです。現在は、新幹線開業を機にさらに増えるであろう観光客の受入のためさまざまな準備が進められています。しかし、どんなに準備しても市民のおもてなしの心が無ければ、観光客は二度と来ません。市民としての誇りを持ち、みんなでまた行きたい街函館を作りましょう。

北海道新幹線
開業まで

2015/7/1 から

274日

開業予定日を
2016年3月31日として
カウントしています。

世帯数
143,752世帯(61減)
人口
総数 269,713人(151減)
男性 122,896人(82減)
女性 146,817人(69減)
平成27年5月末現在
()内は前月比